



## BOLETÍN DE PRENSA

Quito, 29 de enero de 2018

### Masiva presencia en Convención de Trabajadores de la CEDOCUT, ratifica su apoyo al Sí en consulta popular

La Convención de Trabajadores de la CEDOCUT, desarrollada el viernes 26 de enero en el auditorio del Consejo Provincial de Pichincha, ratificó su apoyo al Sí en la consulta popular del 4 de febrero y demandó del gobierno poner freno a la ola de despidos de trabajadores en las empresas públicas y privadas y la restitución de los derechos laborales violentados y conculcados durante el correato.

Cerca de 800 dirigentes de trabajadores de las organizaciones filiales de la Cedocut estuvieron presentes en esta reunión presidida por Mesías Tatamuez, a la que asistieron Julio César Trujillo, presidente de la Comisión Nacional Anticorrupción, y los delegados del Gobierno: Eduardo Paredes y Armando Aguilar, viceministro y subsecretario de la Política, respectivamente, y una asesora del Ministro de Trabajo.

Los trabajadores con palabras y carteles alusivos exigieron a las autoridades del gobierno se preocupen y pongan fin al despido indiscriminado de trabajadores públicos y privados, se respeten los derechos de los trabajadores como la estabilidad, la contratación colectiva, el pago de liquidaciones en Textiles Ecuador, pago de utilidades, y celeridad en los trámites en el Ministerio de Trabajo y Juzgados del Trabajo.

Eduardo Paredes intervino en esta sesión y se comprometió atender todas las peticiones de los trabajadores y ofreció dar una solución en el menor tiempo posible.

PRENSA

